

Le Sommet des Amériques s'ouvre aujourd'hui au Pérou



VIII Cumbre de las Américas

L I M A · P E R Ú · 2 0 1 8

Lima, 13 avril (RHC)- Le Sommet des Amériques s'ouvre aujourd'hui à Lima, la capitale du Pérou, où se donneront rendez-vous des gouvernants de la région pour analyser des thèmes comme la corruption, la gouvernabilité démocratique et le développement durable.

Les gouvernants centreront aussi leurs débats sur des questions comme la coopération, l'ordre institutionnel et les alliances publiques et privées ainsi que d'autres comme la migration, la pauvreté, l'exclusion sociale et la violence.

Ce vendredi se rendent à Lima les chefs d'état du Chili, Sebastián Piñera ; du Mexique, Enrique Peña Nieto, du Brésil, Michel Temer, de l'Argentine, Mauricio Macri et de la Colombie Juan Manuel Santos ainsi que le vice-président étasunien Mike Pence, qui participera à la rencontre de gouvernants à la place du président étasunien, Donald Trump.

Les présidents de la Bolivie, Evo Morales, de la République Dominicaine, Danilo Medina ; du Panama, Juan Carlos Varela et du Honduras, Juan Orlando Hernández, entre autres, se trouvent déjà à Lima.



Radio Habana Cuba